



© INSEP

Visite de la ministre des sports

Quelques mois après la performance exceptionnelle de nos équipes de France olympique et paralympique aux Jeux de Paris 2024, la nouvelle Ministre des Sports, de la Jeunesse et de la Vie associative, Marie BARSACQ, a tenu à venir à la rencontre des collaborateurs et des sportives/sportifs de haut niveau à l'INSEP ce jeudi 09 janvier.

Publié le 13 janvier 2025

Cette visite était un choix logique pour la Ministre qui a rappelé le rôle prépondérant joué par l'Institut dans la réussite des Jeux, en continuant d'accompagner et de répondre au mieux aux besoins des athlètes et de leur staff, devenant même leur camp de base et de préparation pendant l'olympiade parisienne.

Guidée par le directeur général Fabien Canu, elle a échangé avec les équipes du pôles performance et de l'IRMES qui ont pu lui exposer les programmes de recherche en cours et à développer pour continuer de permettre aux sportifs de rester performants, prévenir les blessures et leur assurer un état physique, physiologique et mental optimal. Il est important de capitaliser sur la réussite des Jeux et de poursuivre le travail engagé autour de la haute performance.

Direction ensuite les installations sportives où les différents pôles France de l'Institut ont repris le chemin de l'entraînement, les yeux déjà rivés vers la prochaine échéance américaine. L'occasion pour la ministre de les féliciter pour leur engagement quotidien et pour les émotions qu'ils ont générées cet été à travers leurs magnifiques performances.

Zoom à présent sur les Jeux de Los Angeles 2028 et d'Alpes 2030, où la ministre a rappelé que l'INSEP est amené à continuer de jouer un rôle central dans l'ambition affichée de rester dans le top 5 au classement des nations.